
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　近森正利 報告者 　森　正敏

参 加 人 数 15

　伊賀市議会議長　様

平成２７年５月２１日

出 席 議 員
記録者 　福岡正康

【主な意見・提言等】

　すみやかに進め、さらなる住宅管理に努められたい。

　観光政策の効果は上がっていないのでは。市街地のあり方は。

　中学校の校区割は適切か。一番距離が近い中学になぜ行けないのか。

○住民自自協議会について

報　　告　　書
　平成２７年４月２８日（火）　１３時００分 ～ １４時３０分

　近森正利、福岡正康、森　正敏、安本美栄子

開 催 場 所 　八幡町市民館　八幡町自治会

〇合併の善悪について

名

　昨年度より錠前取替え工事を行っているが、まだ完了できていない世帯が多い。引き続き

班長　　近森 正利　

○市営住宅のあり方について

　高齢者や、外国人が同居している世帯など、入居者の実態把握に苦慮している。

　準備委員会が設立された。住民自治協議会が設立できるよう進めてほしい。

　　　　　平成２７年度議会報告会５班

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。


